

INFORMATION PRESSE

Le 23 septembre 2024

Nomination de Frédéric Lavie à la Direction de la Recherche, de l'Innovation et de la Santé Publique au Leem

Frédéric Lavie rejoint le Leem (Les Entreprises du Médicament) à partir du 21 novembre 2024 en qualité de Directeur de la Recherche, de l'Innovation et de la Santé Publique au Leem.

Homme de science avec plus de 42 articles publiés et 30 présentations orales lors de congrès médicaux, Frédéric Lavie a également exercé différentes fonctions pendant plus de 15 ans dans l'industrie pharmaceutique. A partir du 21 novembre, il occupera le poste de Directeur de la Recherche, de l'Innovation et de la Santé Publique au Leem.

Médecin, rhumatologue, Frédéric Lavie a exercé à l'hôpital Bicêtre puis à l'hôpital Curie, au poste de Chef de Clinique Assistant des Hôpitaux de Paris. Il a également obtenu un doctorat en Immunologie réalisé dans l'unité de recherche Inserm U802.

En 2007, il décide d'intégrer les Laboratoires Abbott en tant que Médecin de gamme en France puis de Directeur Médical Associé au sein des Affaires Médicales Globales en Rhumatologie. Frédéric Lavie a ensuite rejoint Janssen en 2011 en tant que Directeur Médical EMEA puis Therapeutic Area Leader en Immunologie. En avril 2017, il devient Directeur des Affaires Médicales de la filiale France, avant d'occuper le poste de Head Global Medical Affairs en Rhumatologie, à partir de 2022 jusqu'à aujourd'hui.



« Stimuler la coopération des différents acteurs de santé autour de partenariats scientifiques innovants, assurer l'accès des patients aux traitements dont ils ont besoin sans hiérarchie de valeurs entre les traitements, mieux penser le système de soin et la prévention en s'appuyant sur les données, pour ensemble redonner à la France sa place de leader mondial dans l'innovation et la recherche et assurer la pérennité de sa souveraineté sanitaire... Les défis à relever dans notre industrie ne manquent pas et je suis heureux de rejoindre le Leem pour contribuer à y apporter des réponses, avec à cœur de toujours placer les attentes des patients au centre de nos réflexions » souligne Frédéric Lavie.

Depuis 9 années, les affaires scientifiques du Leem étaient notamment sous la direction du Dr Thomas Borel, qui a su construire des relations de confiance et de respect mutuel entre les différentes parties prenantes : professionnels de santé, scientifiques, institutions, patients. Le Leem le remercie pour son engagement et la dynamique qu'il a su insuffler à cette direction.

Retrouvez toutes les dernières informations au niveau de <u>l'espace médias du Leem</u>

Contacts Presse:

Stéphanie BOU - 06 60 46 23 08 sbou@leem.org / Virginie PAUTRE - 06 31 86 82 70 - vpautre@leem.org Célina FERNANDES - 06 08 97 50 49 - cfernandes@leem.org